

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

RONAL GROUP à l'IAA voitures : un regard sur le passé et l'avenir

Härkingen/Suisse, 19.08.2019 – RONAL GROUP, l'un des plus grands fabricants au monde de roues en alliage léger pour automobiles et véhicules utilitaires, fêtera cette année son 50ème anniversaire. Ce sera également un thème important sur le stand de l'entreprise, cette année à l'IAA de Francfort. Différents temps forts attendent les clients et les visiteurs.

Avec la devise « Driving tomorrow », l'IAA 2019 s'inscrit dans une nouvelle ère : de nouvelles transmissions, des voitures autonomes et d'autres idées novatrices rendent le monde de l'automobile plus passionnant que jamais. Un monde dans lequel RONAL GROUP est établi depuis 50 ans comme l'un des principaux constructeurs mondiaux de roues en alliage léger pour les automobiles et véhicules utilitaires.

Pour célébrer son demi-siècle avec ses clients, cette année, l'entreprise participera à l'IAA de Francfort. Sur le stand anniversaire de 150 m², RONAL GROUP présentera d'une part les produits actuels de ses marques commerciales, par exemple la SPEEDLINE CORSE SC1 Motorismo en Racingblack-mat-bord poli, la roue anniversaire RONAL R50 Gold ou la SPEEDLINE TRUCK SLT 2907. D'autre part, l'entreprise souhaite célébrer cette étape importante de son parcours avec ses clients, en partageant avec eux les souvenirs du passé et sa vision du futur.

C'est pourquoi RONAL GROUP présentera sur son stand la première roue fabriquée par le groupe : la RONAL R1 en 13 pouces de 1969, sur le véhicule d'origine de l'époque, une Ford Capri I RS2600 V6. C'est avec cette roue du coupé légendaire, que RONAL GROUP débuta son histoire en obtenant son 1er contrat d'équipementier il y a 50 ans. C'est donc avec une grande joie et beaucoup d'émotions que nous partagerons cet événement avec nos clients la première heure, les constructeurs automobiles, qui aujourd'hui encore nous portent toute leur confiance.

Mais l'entreprise lance aussi un regard vers l'avenir : sur place, nous montrerons aux clients et aux visiteurs intéressés, où le chemin pourrait nous mener sur le plan technologique dans le domaine des jantes en alliage léger.

Vous trouverez ces informations et d'autres informations importantes du 12 au 13 septembre 2019 au stand C02 de RONAL GROUP dans la halle 4.1.

Pour en savoir plus :

www.ronalgroup.com

www.ronal-wheels.com

www.speedline-truck.com

À propos de RONAL GROUP

L'entreprise dont le siège principal se trouve à Härkingen, Suisse, fait partie des principaux fabricants de roues en alliage léger pour les automobiles et les véhicules utilitaires. En tant que partenaire de longue expérience de l'industrie automobile, l'entreprise produit des roues qui répondent toutes aux exigences les plus strictes des constructeurs de véhicules. L'entreprise est en expansion constante et est synonyme de proximité avec ses clients, de force innovante et de travail de qualité. RONAL GROUP emploie plus de 8 000 collaboratrices et collaborateurs dans le monde entier et fêtera cette année son 50ème anniversaire.